



NORTE DE ÁFRICA

DICIEMBRE 2022

“... Contare las obras del Señor.” Salmos 118:17b

Una de las maneras de agradecer a Dios y llevar más gloria a su presencia es dando testimonio de lo que él hace, por eso no quiero dejar de contarles lo que está sucediendo aquí. Una mujer llegó a nuestro lugar de encuentro, movida por una fuerte convicción de que tenía que venir, ella había recibido nuestra invitación, pero se resistía debido a una fuerte depresión, movida por esa convicción, que nosotros la atribuimos al Espíritu Santo, llegó a la reunión. Al finalizar el encuentro acostumbramos a compartir una mesa con alimentos y continuamos hablando de la palabra, ella expuso su postura en cuanto a su fe basada en el Corán, pero cuando le hablamos de Jesús de su poder para sanarla y liberarla, ella escucho atentamente y así fue como oramos por ella y se fue contenta a su casa. Asimismo, estuvimos visitando a una familia en uno de los barrios más cerrados, allí oramos por una abuelita que estaba en cama y por Fátima que estaba con una enfermedad en los huesos, declarando sanidad y salvación sobre toda la casa, estuvo presente toda la familia.

Hay una importante apertura, estamos viendo este lugar como una posible casa de oración, por eso oren para que podamos avanzar en esta oportunidad.

Una de nuestras amigas a ella le decimos Fátima S. porque hay muchas con el mismo nombre, entonces necesitamos tener una referencia, ella estaba casada con un Ceutí, pero se había casado en Marruecos por medio de la ley coránica, que en España no tiene validez, aunque sí para los musulmanes. Su suegra la dejó en la calle, así de literal (en la cultura árabe la suegra es la que manda a su hijo e influye en cada decisión). Fátima S, es muy fiel nunca falta a las reuniones, nos pidió ayuda así que junto al equipo decidimos ayudarla. La recibí en mi casa. Ella está desarrollando su fe en Jesús; nuestra vida y nuestro testimonio es clave en estos momentos . Ayúdenos a orar por un departamento para ella, ya que ella cuenta con un trabajo. Por este mes se va a quedar conmigo.

Hasta aquí te conté algo de lo que estoy viviendo, ¿tienes algo para contar de lo que Dios hizo por tí este mes?, ámate a contar a alguien y así también otras personas glorificaran a Dios.

Para finalizar agradecerles el respaldo a través de sus manos y rodillas, gracias a Dios estoy muy bien adaptada. Este mes estoy cumpliendo ocho meses y puedo decir gracias a Dios y gracias a ustedes por mantenerse fieles, Dios los bendiga.

Los invito a seguir desde ahí con sus manos y rodillas a favor de los no alcanzados y por mi.

- 1- Por mi salud física, emocional y espiritual.
- 2- Por las puertas que se están abriendo, Dios nos ayude a avanzar y que todo obstáculo sea quitado.
- 3- Por un avivamiento comenzando desde Ceuta puerta de África, que sanidades, milagros y señales lleven a muchos a creer en Jesús.
- 4- Por el equipo, unidad, compañerismo y por más obreros.
- 5- Por mi familia, especialmente mi madre Dora.

TAMBIÉN PODES SER PARTE DE ESTE PROYECTO OFRENDANDO/DONANDO. DEPOSITANDO EN BANCO SANTANDER RÍO CTA. CTE. SUC. 055 N°1255/7 (UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS). CBU: 07 200 557 - 20 000 000 125 572 - CUIT 30- 53803502/1.Y LUEGO ENVIANDO UN E-MAIL A RECIBOS@DNMARGENTINA.ORG, O UN WHATSAPP AL+54 9 11 2793-9630 AVISANDO QUE ES PARA ALICE.